

# NOUVELLES DE LA PAROISSE

Avant la réorganisation des paroisses de notre diocèse, une messe est célébrée un dimanche sur deux dans notre église, dont une messe des familles par mois (la prochaine est fixée au dimanche 14 mars).

Le dimanche 6 juin 2004 aura lieu à la Balme de Thuy la 1ère communion de 6 enfants de la paroisse. Nous nous en réjouissons car notre communauté n'en avait pas vécu depuis 3 ans.

La messe à Dran, à la chapelle Notre Dame des Neiges, sera célébrée le dimanche 1er août 2004, jour prévu pour le parachutage sur le plateau, en lien avec les célébrations du 60ème anniversaire des Glières.

Colette

# CLASSE EN 3

Le dimanche 30 novembre 2003, nous nous sommes retrouvés avec plaisir pour fêter nos anniversaires (70, 60, 50, 40, 30, 10 ans) et faire connaissance avec deux petits nés cette année-là : Hector et Virgile. Nous avons été très bien accueillis par la "Fouèse" au bar de la Balme pour une agréable journée de détente. Ce fut aussi l'occasion de faire la "causette" et de danser. Deux jeunes musiciens dynamiques : Edmond et Aurélie ont mis de l'ambiance et nous ont entraînés sur la piste histoire de se dégourdir les jambes tous les 10 ans. Alors rendez-vous en 2013 : même jour, même heure sur les marches de la place de la Balme de Thuy.

Andrée

